

野党と市民 力結集

「共謀罪」廃案訴え

議員会館前

総がかり行動実行委など

「総がかり行動実行委員会」と「共謀罪NPO実行委員会」は8日、衆院第2議員会館前で行動しました。

（主催者発表）。国会

でまともな答弁をしな
い安倍政権を退陣に追
い込むため、国会内外
で力を合わせようとこ
ぶしをあげました。
集会では、各団体の
代表がスピーチし、こ
の日の参院法務委員会
を傍聴した市民が審議
の様子を報告しまし
た。参加者は野党4党
が憲法9条の改悪反
対、「共謀罪」法案の廃
案、「森友」「加計」疑
惑の徹底追及などで合

意したことを口々に歓
迎し、「野党頑張れ」の
コールをしました。
東京都千代田区から
参加した近澤希朗さん
（64）は、「連日のよう
に安倍政権のうそやご
まかしが出てくる。
『またか』とならされ
てはいけない。国会の
外でおかしいと声をあ
げていく。野党も国会
で頑張ってほしい」と

話しました。
主催者あいさつした
憲法共同センターの長
尾ゆりさん（全労連副
議長）は、「情勢の変化
を日々実感していま
す。私たちの運動と、
野党の追及が切り開い
た成果です。全国各地
でやれることをすべて
やりましよう」と呼び
かけました。
民進党の小川敏夫、
日本共産党の辰巳孝太
郎の両参院議員、社民
党の吉田忠智党首が参
加し、スピーチしまし
た。

「共謀罪」反対、安倍
内閣は退陣せよと抗議
する人たち。8日、衆
院第2議員会館前

